

B 1.3. KdMgV und KdDV

Antragsteller*in: BDKJ-Vorstand (BDKJ)

Berichtstext

KdDV

Die Konferenz der Dekantsverbände ist das beschlussfassende Gremium der BDKJ-Dekantsverbände, das sich regelmäßig im Jahr zwischen den Diözesanversammlungen trifft. Im Präsidium der KdDV sind im Moment Benedikt Kiefer (BDKJ Rüsselsheim) und Tabea Gürke (BDKJ Worms). Vonseiten des Diözesanvorstands ist Sascha Zink Mitglied im Präsidium.

Fester Bestandteil war in den Sitzungen immer der Austausch der anwesenden Dekanate über gelungene Veranstaltungen, Baustellen und Kooperationen mit anderen Dekanaten. Die KdDV ermöglichte weiterhin auch ein besseres Kennenlernen der Vorstände untereinander und gemeinsames Arbeiten an den Themen der Dekanatsverbände und des Diözesanvorstandes.

Neben diesem Austausch und aktuellen Fragestellungen der BDKJ-Dekanatsarbeit wurde auch der aktuelle Stand der Antragsumsetzung beim Diözesanvorstand abgefragt. Insbesondere haben wir uns mit Alfrun vor und nach der Jugendsynode ausgetauscht. Darüber hinaus war auch nochmal die AG Jahresthema und das Vorgehen zur Bezirksgründung Thema.

Leider sind die Sitzungen trotz Terminumfragen und digitalem Treffen immer dünner besucht. Aus diesem Grund beschäftigten wir uns auch damit, wie man die KdDV attraktiver gestalten kann.

KdMgV

wird nachgereicht